
 

Открыл заседание министр образования Мисир Марданов и сообщил, что будут обсужденыОткрыл заседание министр образования Мисир Марданов и сообщил, что будут обсуждены
результаты аккредитации Абшеронско-Джейранбатанского профлицея, Бакинского профлицеярезультаты аккредитации Абшеронско-Джейранбатанского профлицея, Бакинского профлицея
№15, Бакинской профшколы №1 и Евлахской профшколы.№15, Бакинской профшколы №1 и Евлахской профшколы.

Открыл заседание министр образования Мисир Марданов и сообщил, что будут обсужденыОткрыл заседание министр образования Мисир Марданов и сообщил, что будут обсуждены
результаты аккредитации Абшеронско-Джейранбатанского профессионального лицея,результаты аккредитации Абшеронско-Джейранбатанского профессионального лицея,
Бакинского профессионального лицея №15, Бакинской профессиональной школы №1 и ЕвлахскойБакинского профессионального лицея №15, Бакинской профессиональной школы №1 и Евлахской
профессиональной школы.профессиональной школы.

Председатель Аккредитационной комиссии по Абшеронско-ДжейранбатанскомуПредседатель Аккредитационной комиссии по Абшеронско-Джейранбатанскому
профлицею Шахрза Агаев проинформировал о результатах аккредитации, проведенной в лицеепрофлицею Шахрза Агаев проинформировал о результатах аккредитации, проведенной в лицее
и высказал свое мнение об общей деятельности данного учебного заведения. Ш. Агаев затронули высказал свое мнение об общей деятельности данного учебного заведения. Ш. Агаев затронул
такие вопросы как подготовка кадров по соответствующим специальностям в Абшеронско-такие вопросы как подготовка кадров по соответствующим специальностям в Абшеронско-
Джейранбатанском профлицее, ученический контингент лицея, обеспечение выпускниковДжейранбатанском профлицее, ученический контингент лицея, обеспечение выпускников
работой, результаты опроса, проведенного в ходе аккредитации и т.д.работой, результаты опроса, проведенного в ходе аккредитации и т.д.

Председатель Аккредитационной комиссии по Бакинскому профлицею №15 ШахинПредседатель Аккредитационной комиссии по Бакинскому профлицею №15 Шахин
Бейлеров дал информацию о проведенной в учреждении проверке. Он рассказал о направленияхБейлеров дал информацию о проведенной в учреждении проверке. Он рассказал о направлениях
деятельности Бакинского профлицея №15, качестве подготовки специалистов, инженерно-деятельности Бакинского профлицея №15, качестве подготовки специалистов, инженерно-
педагогическом составе, материально-технической базе, а также показателях соответствияпедагогическом составе, материально-технической базе, а также показателях соответствия
деятельности лицея его статусу.деятельности лицея его статусу.

Далее выступила председатель Аккредитационной комиссии по Бакинской профшколе №1Далее выступила председатель Аккредитационной комиссии по Бакинской профшколе №1
Тармина Юсуфова. Т.Юсуфова в своем докладе проинформировала о деятельности, материально-Тармина Юсуфова. Т.Юсуфова в своем докладе проинформировала о деятельности, материально-
технической базе лицея, состоянии использования возможностей современных технологий втехнической базе лицея, состоянии использования возможностей современных технологий в
образовании, в целом, о результатах аккредитации.образовании, в целом, о результатах аккредитации.

Председатель Аккредитационной комиссии по Евлахской профшколе Гахраман ГаджиевПредседатель Аккредитационной комиссии по Евлахской профшколе Гахраман Гаджиев
дал подробную информацию о проведенной в школе проверке, рассказал о существующемдал подробную информацию о проведенной в школе проверке, рассказал о существующем
положении по представленным на аккредитацию специальностям, обеспечении выпускниковположении по представленным на аккредитацию специальностям, обеспечении выпускников
лицея работой за последние 5 лет и других вопросах.лицея работой за последние 5 лет и других вопросах.

Далее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатахДалее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатах
аккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям, озвучен рядаккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям, озвучен ряд
предложений.предложений.

Министр образования Мисир Марданов высказал свое мнение о результатах аккредитацииМинистр образования Мисир Марданов высказал свое мнение о результатах аккредитации
в профессиональных учебных заведениях, дал свои рекомендации и поручения.в профессиональных учебных заведениях, дал свои рекомендации и поручения.

На заседании деятельность Абшеронско-Джейранбатанского профлицея, БакинскогоНа заседании деятельность Абшеронско-Джейранбатанского профлицея, Бакинского
профлицея №15, Бакинской профшколы №1 и Евлахской профшколы была оценена какпрофлицея №15, Бакинской профшколы №1 и Евлахской профшколы была оценена как
удовлетворительная и принято решение об аккредитации соответствующих специальностей.удовлетворительная и принято решение об аккредитации соответствующих специальностей.
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